



19.02.2013 – 14:42 Uhr

ikr: Maturakommission neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 19. Februar die Maturakommission für die Mandatsperiode 2013 bis 2017 neu bestellt. Zur Vorsitzenden gewählt wurde Gisela Biedermann aus Vaduz. Ihre Stellvertretung übernimmt Andrea Willi aus Vaduz. Zu Mitgliedern ernannt wurden Urban Eberle aus Triesen, Markus Kaiser aus Gamprin, Arnold Kind aus Vaduz (Leiter des Schulamts), Christoph Mattle aus Altstätten und Hansruedi Noser aus Vaduz. Als beratendes Mitglied nimmt Eugen Nägele, Rektor des Liechtensteinischen Gymnasiums, Einsitz in die Kommission.

Kontakt:

Horst Schädler, Regierungssekretär
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100733031> abgerufen werden.